



Débats participatifs

Le vendredi 13 mars à 16h30

« Les rites, coquilles vides ou ciment social ? » animé par Robert Tauvron

Le vendredi 10 avril à 16h30

« La Comtesse de Ségur »
La lecture a-t-elle une valeur éducative ? sujet présenté par Anne Lapouille

le vendredi 12 juin à 14h30

Assemblée Générale
salle Roger Lefranc

Gâteau aux pommes

3 grosses pommes
30 g de sucre roux
150 g de beurre
4 œufs
150 g de sucre semoule
115 g de farine
1 c à s d'eau, 50 cl de lait

Peler et couper les pommes en dés
les mélanger avec le sucre roux.

Les faire revenir avec 30 g de
beurre dans une poêle.

Battre les jaunes avec le sucre
semoule. Ajouter dans l'ordre,
le reste de beurre fondu, la farine,
le sel, l'eau et le lait. Monter les
blancs en neige très serrés et les
incorporer en 3 fois.

Mettre les pommes dans un moule,
verser la préparation et faire cuire
45 mn à 1 h dans un four
préchauffé à 150 degrés.

GAZETTE DE LA PATINE

Temps forts

L'après midi récréatif du 30 janvier 2015 autour de la galette des rois et de la projection du film « Qu'est qu'on a fait au Bon Dieu ? » a réuni une quarantaine d'adhérents dans une ambiance décontractée.

Le débat participatif du 13 février, animé brillamment par Marie-Louise Jean sur le thème « La route de la foi » a remporté un franc succès. Pour ceux et celles qui souhaitent retrouver l'exposé, il est à votre disposition sur le site de la Patine ou en format papier à l'accueil.

Dates à retenir

Le groupe rencontres de la patine projette de faire le 9 avril après-midi la visite de l'exposition « Il était une fois... » au Chevalet avec lecture graphique, merci de nous faire savoir si vous êtes intéressé.

La fête de la Patine se déroulera le samedi 30 mai à la maison de quartier de Tarlefesse. L'accueil se fera à partir de 12h30. Nous serons heureux de nous retrouver autour d'un buffet froid suivi d'un spectacle théâtral. Cette année, nous accueillerons la compagnie des Lumignons qui nous présentera des saynètes et sketches sur les joies et peines de la vie de famille, un spectacle où l'humour côtoie le réalisme.

Vous recevrez prochainement un courrier vous précisant les modalités d'inscription.

Solidarité

Le Rotary Club, par la voix de son président M. Noël Samson, a souhaité soutenir cette année des associations noyonnaises qui viennent en aide aux aînés : le service d'accueil de jour de l'hôpital « Les Eoliennes », Bien Vieillir chez soi et la Patine de l'Age. Cette aide s'est concrétisée pour l'instant par l'installation d'un radiateur dans la grande salle d'activités pour améliorer le confort de nos adhérents et dans un souci d'économie d'énergie. Un pot de remerciement sera organisé courant avril.